

## EL CABALLITO

### La alcaldesa Cuevas y su desdicha

:::: **Sandra Cuevas**, la controvertida alcaldesa de Cuauhtémoc, sigue tropezando con su propio temperamento. Y es que ayer se corrió en redes sociales la versión de que había sido detenida en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM), pues no puede viajar fuera de la Ciudad por aquel juicio que enfrentó luego de abofetear a policías. Según se relató, la alcaldesa viajaba con rumbo a Estados Unidos. Ante las versiones, Sandra Cuevas respondió que desde finales de marzo las medidas cautelares que se le habían impuesto le fueron levantadas y notificadas a Migración. Total que ha quedado desvanecida la frágil mejora en su imagen al decirse perseguida, cuando ella es la causante de su propia desdicha.



Sandra Cuevas

FOTOS: ARCHIVO EL UNIVERSAL

tenida en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM), pues no puede viajar fuera de la Ciudad por aquel juicio que enfrentó luego de abofetear a policías. Según se relató, la alcaldesa viajaba con rumbo a Estados Unidos. Ante las versiones, Sandra Cuevas respondió que desde finales de marzo las medidas cautelares que se le habían impuesto le fueron levantadas y notificadas a Migración. Total que ha quedado desvanecida la frágil mejora en su imagen al decirse perseguida, cuando ella es la causante de su propia desdicha.

### Amenazas a beneficiarias del Salario Rosa

:::: Nos cuentan que a unos días de que se lleve a cabo la elección extraordinaria en el municipio de Atlautla, en el Estado de México, la diputada local de Morena, **Anais Burgos Hernández**, denunció que a las beneficiarias del programa Salario Rosa las han amenazado con eliminarlas del padrón si votan el 15 de mayo por la candidata de Morena. Nos dicen que hasta ahora son 45 las mujeres las que han dado a conocer esas intimidaciones y además de que deben sufragar por los aspirantes del PRI o PRD, que compiten por separado, porque la intención es que Morena no gane los comicios. La Secretaría de Desarrollo Social no se ha pronunciado al respecto y en el Instituto Electoral del Estado de México esperan las quejas para investigar si es verdad lo que se ha difundido en el municipio de la región de los volcanes.

### En el PRI calientan motores hacia 2023

:::: Y hablando del clima electoral, en donde comienzan a calentar motores es en el PRI del Estado de México, que ya perfila a sus cuadros más aguerridos para que se hagan cargo de las áreas delicadas de la organización política de cara a las elecciones de 2023, cuando se elegirá al gobernador estatal. Pues el dirigente **Eric Sevilla** nombró a los titulares de siete secretarías del partido. Entre ellos destaca **Alejandro Fernández Campillo**, quien dirigirá la Operación Política, él es uno de los hombres cercanos al actual gobernador **Alfredo del Mazo** y operador importante para el partido.



Eric Sevilla

que se hagan cargo de las áreas delicadas de la organización política de cara a las elecciones de 2023, cuando se elegirá al gobernador estatal. Pues el dirigente **Eric Sevilla** nombró a los titulares de siete secretarías del partido. Entre ellos destaca **Alejandro Fernández Campillo**, quien dirigirá la Operación Política, él es uno de los hombres cercanos al actual gobernador **Alfredo del Mazo** y operador importante para el partido.